

Lleida despidió al 'paer' más estimado

Un premio rendirá homenaje a Candi

El galardón de Treball Social llevará su nombre y se aprobará en el pleno

Políticos, familiares y amigos abarrotan el tanatorio de Lleida

El 'conseller' Llena le dedicó unas palabras en el Llibre d'Honor

■ LLEIDA

Claudia Navarro

El Ayuntamiento de Lleida dedicará al edil de Serveis Personals y cuarto teniente alcalde, Candi Villafañe, un premio en su memoria, según señaló ayer el paer en cap, Àngel Ros. El galardón, se aprobará en el próximo pleno de septiembre y llevará por nombre *Premi de Treball Social Candi Villafañe* en reconocimiento a la igualdad de las personas discapacitadas y para promocionar la investigación en los campos de la accesibilidad y la integración de este colectivo.

Ros, acompañado del resto de miembros del equipo de gobierno acudió ayer al tanatorio de La Leridana para dar las condolencias a la familia, que velaba los restos mortales del edil desde primera de hora de la tarde.

Además de los concejales de la Paeria y compañeros de partido del teniente alcalde que murió en la madrugada del domingo, las instalaciones del tanatorio acogieron multitud de visitas de amigos y de responsables de entidades sociales y políticos de municipios de los alrededores de Lleida.

Otra de las personalidades del mundo de la política que se acercó a dar sus condolencias fue el conseller de Agricultura y primer secretario del PSC, Quim Llena. Antes el socialista fue recibido en la Paeria por Àngel Ros para dedicar unas palabras a Villafañe en el Llibre d'Honor que se colocó el domingo por la tarde en los bajos del Ayun-



TONY ALCANTARA

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, a su llegada al tanatorio de la Leridana

tamiento para que todos los ciudadanos pudiesen firmar en su honor.

Antoni Siurana, ex alcalde de Lleida, también se acercó a la sala número D del tanatorio con un semblante muy afectado por el fallecimiento del concejal.

Siurana destacó la valía y el optimismo que había demostrado Villafañe, "los que le sirvieron afrontar su discapaci-

dad y para ser una persona que todos recordaremos con mucho aprecio".

De la misma manera, María Burgués, ex primera teniente alcalde y responsable de Cohesión y Bienestar Social en la anterior legislatura, también quiso dedicar unas palabras al que fuera su compañero de trabajo en la concejalía. Burgués habló de los valores que aprendieron de él y de la lec-

ción que dió a todo el equipo de gobierno "era una persona entrañable", puntualizó.

Los miembros de otros partidos políticos con representación en la Paeria también estuvieron presentes. Así, entre otras caras, en el velatorio se pudo ver a los republicanos Montse Bergés, Xavier Aluja y Xavier Sàez. Respecto al grupo ecosocialista, a media tarde llegaban la re-

presentante de ICV Mercè Rivadulla acompañada del diputado Francec Pané, visiblemente conternado. También acudió al velatorio el popular Ismael Zapater.

Además de funcionarios de la concejalía, trabajadores de todos los ámbitos del Ayuntamiento dieron su pésame a la familia.

Del tejido asociativo de la ciudad, con el que el conce-

Un fallo multiorgánico fue la causa del fallecimiento

LLEIDA C.N.

Un fallo multiorgánico fue la causa que provocó la muerte de Candi Villafañe en la madrugada del domingo, según el resultado de la autopsia practicada ayer por la mañana.

Según el alcalde de Lleida, "el concejal no se encontraba muy bien en los últimos días pero no parecía de gravedad".

Así, fuentes municipales afirman que tras el periodo en que ejerció como alcalde en funciones, el edil fue ingresado unos días en el Arnau por problemas renales. El cuadro médico se complicó en las últimas semanas.

La Guardia Urbana de gala dará escolta al féretro hasta la Catedral donde se celebrarán los funerales

LLEIDA C.N.

El equipo de gobierno ha instalado hoy una capilla ardiente en el Pati de la Paeria para realizar un último homenaje al edil de Serveis Personals.

Los restos mortales serán trasladados a primera hora de la mañana hasta el Ayuntamiento y a las 10:30 horas de la mañana el alcalde, Àngel Ros, encabezará el velatorio de Candi Villafañe. Durante el homenaje está

previsto que el concejal de Joventut, Oriol Yuguero, lea un poema en memoria de su compañero.

El paer en cap, señaló ayer que "el homenaje se realizará para que quede constancia de que el Ayuntamiento fue como su casa y por ello le daremos una despedida como se merecía".

Una vez finalizado el velatorio, a las 10:45 horas la Guardia de Gala escoltará a la comitiva fúnebre, que en-

cabezará el alcalde y la familia del edil fallecido desde el Ayuntamiento hasta la Catedral.

Una vez allí, está previsto que el administrador apostólico, Xavier Salinas, oficie una misa a las 11 de la mañana por el alma de Villafañe.

Tras la misa la familia se trasladará al cementerio donde tendrá lugar el entierro del concejal.

Asimismo, el Llibre d'Honor de la Paeria permanecerá du-

rante toda la mañana abierto en los bajos de la Paeria, para recoger las firmas en memoria del edil.

El Ayuntamiento retomará su actividad oficial y su agenda de actos, mañana por la mañana, tras los días de duelo decretados por el alcalde.

Por otra parte, queda pendiente el nombramiento de la nueva concejal de Serveis Personals i Salut Pública que ocupará el cargo de Candi Villafañe en la concejalía.

Aunque todavía no se ha decidido quien realizará las tareas de cuarto teniente alcalde y edil, todo indica a que será Neus Brocal, la hija del histórico militante de PSC, José Brocal, que ha formado parte de las listas en las últimas elecciones la que asuma el puesto.

Acomiadem un amic



MONTSE BERTRAN RENACHES
CONCEJAL DEL GRUP MUNICIPAL DE CIU

Se'm fa estrany escriure't aquestes paraules Candi, és difícil parlar de tu sense expressar el dolor que sento i l'enyorança que ja sento pensant que ja no parlarem mai més, precisament per això vull acomiadar-me de tu, parlem per últim cop? Jo et vull dir algunes coses, amic meu.

Et vull dir que el primer cop que et vaig veure, ja fa set anys!!, amb aquell vestit, pantalons i corbata, tant impeccable, em vas impressionar. Més endavant vaig anar coneixent la teva professionalitat i saber estar. Un exemple

de lluitador incansable, per la igualtat i normalització de les persones que, com jo, tenim una discapacitat.

Els que hem tingut el privilegi de conèixer-te, coincidim amb la teva fortalesa i tenacitat, i destaco l'ímpetu i voluntat que hi posaves en tots els projectes que encapçalaves. Un treballador incansable i defensor de les seves ideologies.

Ets per a mi un referent, professional i personal, m'has ensenyat a portar la discapacitat amb total dignitat i a lluitar per la igualtat, per això Candi amb tu no s'ha acabat la teva lluita, els que ens quedem, la continuarem, assumint el gran buit que ens has deixat.

Arreveure amic!